

### 40 ANIVERSARIO DE EPG SALINAS

El pasado 17 de diciembre de 2019 celebramos la Junta Directiva de FENACORE en el Hotel HN Príncipe de Vergara de Madrid, por gentileza de EPG SALINAS, que quisieron celebrar con los regantes su 40 Aniversario.

Al finalizar la Junta, y después de la despedida a Dña. Amalia de Mesa, tuvo lugar un pequeño acto de agradecimiento de nuestros patrocinadores a las Comunidades de Regantes, que comenzó con la intervención de Dña. Elisa Poch, fundadora de la correduría de seguros, que contó cómo fue su primer contacto con una Comunidad de Regantes, allá por el año 1989.

Después intervino D. David Salinas, Director General, que recordó la frase de Leonardo Da Vinci “El agua es la fuerza motriz que mueve la naturaleza”, como bien saben los regantes. Pero también tienen fuerza las emociones y la pasión, que se reflejan en el arte. En este sentido, uniendo agua y arte, hizo entrega de un bonito cuadro a D. Andrés del Campo, Presidente de FENACORE.

A continuación, tomó la palabra D. Carlos Salinas, Director Comercial, que relató como desde 2002 realizaron una apuesta por su especialización en Comunidades de



Regantes, expandiéndose por todo el territorio nacional. Hoy día siguen apostando de manera firme por el regadío y por su proyección de futuro. Las Comunidades de Regantes son lo más importante en su sector de negocio, procurando darles siempre la mejor prestación de servicios y los productos más específicos. Son más de un millón de hectáreas aseguradas en 400 Comunidades de Regantes. Terminó agradeciendo la confianza y presentando un emotivo video que resume estos años junto a las Comunidades de Regantes

Solo nos queda agradecer a EPGSalinas este bonito detalle que han tenido con las Comunidades de Regantes y reconocerles su gran trayectoria porque, efectivamente, tenemos **con EPGSalinas, un regadío más seguro.** ■

### AMALIA JUBILACIÓN - INTERCUENCAS

La jubilación de nuestra compañera Amalia de Mesa es el broche de oro a una larga vida profesional, cuyos últimos 16 años han tenido lugar en FENACORE. Su dedicación a lo largo de todos estos años bien merece un buen descanso y una mención en este Boletín.

Muchas son las personas que han tratado y conocido a Amalia. Fuera a distancia o bien presencialmente, todas ellas pueden hablar de su amabilidad y su buena disposición para echar una mano en lo que fuera.

Amalia, volcada en su trabajo, de toda confianza, con sentido práctico, detallista, buena compañera, siempre ha buscado lo mejor para nuestra Federación Nacional. Y es que siempre quedará un poco de Amalia en FENACORE, porque ha dejado su huella en muchas cosas, como en este



Boletín Intercuencas, que ha elaborado desde el año 2006.

En su despedida, Amalia hablaba de la gran familia del regadío. Una familia en la que se sentía integrada. Nuestro deseo es que siga siendo parte de esa familia, enlazada a través del afecto y el cariño de todos sus miembros. FENACORE en esa despedida le hizo entrega de una pequeña escultura de dos manos unidas, cuyo significado explicó el Sr. Presidente diciendo: *Una mano es la de Amalia y la otra la nuestra, para que sepa que siempre seguirá unida a FENACORE.* ■